
オフシーズン？！

理事長　法龍院　充

新潟市テニス協会トーナメント事業は、ラストマッチである「ファイナルリーグ」で今シーズンの幕を閉じました。

当初予定日は雨天中止となりましたが、予備日を設けている大会でしたので再度大会を開催することにしました。

当日は、“奇跡的な晴天”に恵まれ数多くの熱戦が繰り広げられ、無事ファイナルを迎えることができました。

今年度、参加された皆さんありがとうございました。また、お疲れ様でした。

４月になったら「新潟市庭球場」でお逢いしましょう！！

テニスにとって冬はシーズンオフ？

かつての新潟では、確かにシーズンオフという考えがありました。

ところが最近では、インドア施設の充実により１年を通してプレーを楽しむことができるようになりました。

よって、“テニスは生活の一部となっている”という人は多いのではないでしょうか？（笑)

協会事務局も冬はオフシーズン？

とんでもありません。この時期が一番忙しいのです。

事業報告・事業計画・決算予算などの立案計画及び書類作成など大変なボリュームを抱えています。

書類作成のための会議(打ち合わせ)や、県協会との会議(打合せ＝長岡)などを重ねて資料の集約など

多忙を極めています。

それら協会にかかわる業務に関して、ほとんどボランティアで活動しているのはご存知ですか？

本来の仕事の時間やオフの時間を削り協会の業務を行っていることを(泣)

愚痴はこの辺にしておきましょう(笑)

引き続き、会員皆様のご理解とご協力お願いしたいと思います。

連絡事項として、まだ年会費(団体加盟料と個人登録料)をお支払いいただいていない団体があります。

すでに請求書を発行していますが、至急納入くださいますようよろしくお願いします。

新人現る！！

１２月より事務局員が変わりました。

名前は「石川加奈子」さんです。

よろしくお願いします。

紹介は、本人より「事務局ブログ」に掲載していただきます。乞うご期待！


